

# **Acta de la III Asamblea de Poniente-Sur del 24 julio 2011**

Se encargaron de coordinar la asamblea:

- Portavoz: Edu
- Secretario: Pedro
- Turnos de palabra: Carlos

A las 9.30 dio comienzo la asamblea ciudadana en el Hemiciclo de la Plaza de Matías Prats. Tras la presentación inicial se enumeraron los puntos del día:

- Micrófono abierto.
- Aprobación del Acta de la 2ª Asamblea del Distrito Poniente-Sur.
- Trámite de la presentación de una reclamación a los centros cívicos por no permitirnos poner publicidad de la asamblea del barrio en el tablón de anuncios de dicho centro.
- Marcha Popular Indignada. Nota de prensa y contacto telefónico con los compañeros que han viajado a Madrid.
- Organización de Poniente-Sur.
- Ruegos y Preguntas.

Comienzo oficial de la asamblea:

## **1. Micrófono abierto**

Se aprueba el orden del día por consenso

Un joven del público reclamo la información de las cuentas de internet para poder colaborar. Este punto fue resuelto al final de la asamblea.

## **2. Hoja de reclamaciones.**

Se explica a la asamblea que la hoja de reclamaciones aun está pendiente de redactarse. Hasta la fecha el trabajo ha consistido en recabar información previa para así poder argumentar jurídicamente los hechos reclamados.

## **3. Marcha Indignada**

Se procede a leer el dossier de prensa de la marcha popular indignada.

Tras la lectura intentamos establecer contacto con los compañeros que estaban en Madrid, y ante la imposibilidad de comunicación Carlos procede a notificar los hechos más significativos que estaban ocurriendo en la manifestación documentándose en internet.

**Surgen varias preguntas en un debate posterior:**

¿Lo que sucede allí "Madrid" es vinculante aquí? La respuesta fue que nosotros somos quienes legítimamente decidimos qué queremos y cómo lo queremos y si nuestras intenciones coinciden con las de otras asambleas procederemos a trabajar juntos.

#### 4. Giro de la asamblea a un debate abierto

¿Vinculan las actas previas? La conclusión llevada a cabo fue que no deberían de vincular las siguientes para así poder ir albergando las opiniones de quienes se vayan incorporando a la asamblea.

“Lo que queramos conseguir en nuestra asamblea hemos de programarlo en nuestro manifiesto”

“Los sindicatos no nos representan”

#### Conclusiones y propuestas:

Propuesta de tomar medidas concretas para presionar a los políticos

Propuesta Consensuada de debate del consumismo para la 4ª Asamblea de Poniente-Sur

Propuesta de dinamizar actividades fuera de la asamblea para lograr una mejor y mayor difusión, mediante conciertos, teatros, malabares o cualquier otra actividad creativa. Consenso de traer propuestas para la 4ª asamblea.

Propuesta de desamortización de las tierras que no se utilizan cuyos propietarios sean los conocidos “Grandes de España”, con motivo de que ellos son destinatarios de unas subvenciones públicas para el trabajo de la tierra que no se acaban ejerciendo.

Propuesta de investigar las administraciones públicas para conocer los salarios de los altos cargos, superiores, directivos, etc. Con la finalidad de conocer la viabilidad de si se podrían abrir por las tardes las administraciones con personal reducido, con lo que se ahorrara el estado con la reducción del salario de los citados cargos públicos.

A las 11.30 se dio por concluida la 3ª Asamblea del Distrito Poniente-Sur

*\*la asamblea ha sido grabada en audio\**